



ARMADA

EL VICEALMIRANTE FERNANDO CABRERA ASUMIRÁ EL 18 DE JUNIO.

Fernando Cabrera es el nuevo Comandante en Jefe de la Armada

Este viernes, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, resolvió designar al vicealmirante Fernando Cabrera Salazar como el próximo Comandante en Jefe de la Armada.

El vicealmirante Cabrera, quien era segundo en la línea de antigüedad, asumirá en reemplazo del actual titular de la Armada, Juan Andrés de la Ma-

za, nombrado en 2021 por el ex Presidente, Sebastián Piñera. Asumirá el mando el 18 de junio de 2025, en una ceremonia oficial que contará con la presencia de las más altas autoridades del país.

Actualmente se desempeña como Jefe del Estado Mayor General de la Armada. Es Ingeniero en Armas, con mención en Artillería

y Misiles, y Oficial de Estado Mayor.

En el ámbito académico, es Magíster en Ciencias Navales y Marítimas, posee un diplomado en Gestión Directiva, es egresado de la Escuela de Guerra de Francia y graduado del Curso de Oficial de Operaciones de SWOSCOLCOM en Newport, Estados Unidos.

Durante su carrera na-

val ha ejercido diversos mandos a flote, entre ellos la Lancha de Servicio General Tegualda, la Lancha Misilera Teniente Orella y la Fragata Almirante Riveros.

Con una destacada trayectoria profesional, el vicealmirante Fernando Cabrera Salazar liderará y conducirá a la Armada de Chile durante los próximos cuatro años. 🇨🇱